

Mit den Bikehotels in der Region Heidiland setzt das BikerNetzwerk einen weiteren Impuls, um das Velofahren und Mountainbiken in der Region attraktiver zu machen. Das regionale Gütesiegel - ein einheitlicher Standard - sichert über verschiedene Kriterien Top-Qualität und ermöglicht Ihnen als Gast unvergessliche Erlebnisse mit dem Velo oder Mountainbike in der Ferienregion Heidiland.



UNSER GÜTESIEGEL



Das 2019 geschaffene Gütesiegel Bikehotel Heidiland zeichnet Hotels aus, die eine umfassende und hochwertige Infrastruktur für Velofahrer, Mountainbiker und E-Biker bieten.

Es ist eine Herzensangelegenheit der Hoteliers die Bedürfnisse der Velofahrer und Mountainbiker zu erkennen und optimal darauf einzugehen.

KRITERIEN:

abschliessbarer Bikeraum, Werkstatt und Waschplatz, passende sowie ausgewogene Verpflegung, Wäscheservice, Infomaterial und Karten

KONTAKT:

+ 41 81 599 47 35 info@bikernetzwerk.ch www.bikernetzwerk.ch













